



Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Nr. 211/2016
Kiel, Montag, 6. Juni 2016

Bundespräsident

Wolfgang Kubicki: Eine bedauerliche, aber nachvollziehbare Entscheidung

Zum Verzicht Joachim Gaucks auf eine erneute Kandidatur für das Amt des Bundespräsidenten erklärt der Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion,
Wolfgang Kubicki:

"Es ist bedauerlich, aber vollkommen nachvollziehbar, dass Joachim Gauck nicht noch einmal antritt. Er hat in den vergangenen Jahren dem Amt des Bundespräsidenten wieder Würde verliehen. Er hat die Bundesrepublik hervorragend nach innen und außen vertreten - und wird dies sicher bis zum Ende seiner Amtszeit tun.

Wir wünschen uns und hoffen auf eine geeignete Nachfolgerin oder einen geeigneten Nachfolger. Es sollte eine Persönlichkeitswahl werden, frei von machttaktischen oder koalitionsbildenden Überlegungen."